



Jorge Zepeda Patterson
"Por ahora, triunfan con el mandatario o sin él en la boleta" - P. 10



Elisa Alanís
"Movimiento de Regeneración Priista-Perredista" - P. 2



Ricardo Monreal
"Alternancia y cero violencia, dos factores para celebrar" - P. 14

META22 "¡Agárrense, vamos por mucho más!", expresó el Presidente por las cuatro gubernaturas que ganó Morena; al final sí se bajó de la cumbre y va Marcelo Ebrard

"Trabajen 16 horas y promuévanse tres": AMLO a corcholatas

PEDRO DOMÍNGUEZ, CIUDAD DE MÉXICO
"Trabajar 16 horas y promoverse tres", exigió el presidente Andrés Manuel López Obrador a los precandidatos de su partido para 2024 en el mismo tono con

el que expresó sobre las elecciones: "¡Agárrense, vamos por mucho más!". Al final el mandatario confirmó su ausencia en la Cumbre de las Américas en EU y mandó a Marcelo Ebrard. PÁGS. 6, 7 Y 13

Pierde 10 estados en 3 años
Moreno amenaza a Murat y a Fayad con expulsión del PRI
R. LÓPEZ E. L. NAVARRO - PÁGS. 6 A 8

Esteban Villegas Villarreal
Durango, "modelo a seguir rumbo a la elección 2024"
JOSE ANTONIO BELMONT - PAG. 4

En menos de medio año van ya 247 tiroteos masivos en EU

JUAN ALBERTO VÁZQUEZ, NUEVA YORK
Entre los 247 episodios hay 12 asesinatos en masa, 256 muertos y 820 heridos, todo en los meses que van de 2022. PAG. 14



La ley del revólver. AP



Chiapas. Avanza nueva caravana vigilada por la Guardia Nacional

Una caravana de unos 7 mil migrantes venezolanos, colombianos, haitianos, cubanos, centroamericanos y hasta africanos avanzó 18 kilómetros, de Tapachula a Álvaro Obregón, en Chiapas, frente a la tardanza de los trámites del INM y a la nula respuesta a un salvoconducto para transitar por México en su camino a Estados Unidos, todo bajo la vigilancia de la Guardia Nacional. JUAN MANUEL BLANCO/EFE

Sinaloa, primera entidad en quinta ola covid; reactiva Ssa informe diario

B. VALADEZ Y A. IBARRA
Ciudad de México está también a las puertas de la quinta ola de contagios, informa Epidemiología de la Ssa. PAG. 9



P. 12

Playas. El sargazo, un peligro en tierra por falta de depósitos

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

El problema no es ético, sino estético

Ausente de la cumbre sería lo de menos, pero no su virtual presencia junto a tres tiranos. PAG. 7